



Mi Universidad

Ensayo

LEIDY ELIZBETH VILLATORO HERNANDEZ

UNIDAD III NECESIDAD DE PERTENENCIA

UNIDAD IV EL CONFLICTO

SEGUNDO MODULO

COMPORTAMIENTO SOCIAL

LIC. MONICA LISSETH QUEVEDO PEREZ

LIC. EN PSICOLOGIA

CUARTO CUATRIMESTRE

PICHUCALCO, CHIAPAS A 05 DE DIC. 2022

NECESIDAD DE PERTENENCIA

El presente trabajo tratara sobre el comportamiento social, ya que de ello se derivan temas muy importantes como por ejemplo: la necesidad de pertenencia, conduccion a la amistad y a la atraccion, el amor, el apego, la confianza , etc. Y es asi como al analizarlos nos damos cuenta que todos tienen relacion en nuestra vida cotidiana. Para ello recordemos ¿Qué es el comportamiento social? El comportamiento social se define como las interacciones entre individuos, normalmente dentro de la misma especie, que suelen ser beneficiosas para uno o varios de los individuos. Consiste en la conducta y las acciones exhibidas por los individuos dentro de la sociedad.

En la necesidad de pertenencia, podemos definir este sentimiento como una experiencia subjetiva que se relaciona con la necesidad de conexión hacia un grupo social, persona o lugar determinado. Como un conjunto de estados mentales y emocionales que surgen al compartir con alguien unas mismas experiencias, valores, metas, anhelos, entre otros. La conduccion a la amistad y a la atraccion, en esta parte hay factores que conducen a la amistad y después consideremos aquellos que sustentan y profundizan una relación, como es la proximidad es un predictor poderoso ya que si cual quiera de dos personas hacen amistad es la simple proximidad, o la interacción es la frecuencia con que se cruzan los caminos de las personas, ya sea por trabajar o estudiar juntos etc.

El amor, en este las influencias de nuestro agrado inicial por alguien más, proximidad, atractivo, semejanza, sentir que agradamos y otras características que representan recompensas, también influyen en las relaciones cercanas a largo plazo. Tambien desde las visiones sociales se define como una emoción o vivencia subjetiva que emerge, se piensa y se actúa en función de relaciones sociales y normas culturales. El apego, nos dice que nuestra necesidad de pertenencia es adaptativa, el apego es la relación afectiva profunda e importante que establecemos los seres humanos, se caracteriza por ser una relación que es duradera en el tiempo, suele ser estable, relativamente consistente, y es permanente durante la mayor parte de la vida de una persona.

El internet como creador de intimidad o aislamiento: El Internet ha cambiado la educación, el gobierno, la salud e incluso la forma de relacionarnos afectivamente; podría decirse que está siendo uno de los instrumentos principales de cambio social en la actualidad. Es especialmente importante cómo ha afectado a la propia comunicación

social. Las relaciones sociales implican la creación de redes y la internet es la máxima red. Hablar sobre el divorcio, en la sociedad, aquellos que entran en una relación con una orientación de largo plazo y con la intención de persistir, sí experimentan relaciones más sanas, menos turbulentas y más duraderas, en caso de divorcio la disolución del matrimonio es total y ambas partes quedan libres para rehacer su vida con quien deseen. Incluso existe la posibilidad que esas dos personas decidan de nuevo volver a estar juntas, pero para formalizarlo tendrán que celebrar de nuevo matrimonio.

Es aquí donde se da el proceso de desapego en el cual cortar vínculos produce una secuencia predecible de preocupación angustiada con la pareja perdida, seguida de una profunda tristeza para culminar, al paso del tiempo, en el inicio del desapego emocional, de un dejar ir lo viejo al tiempo que nos centramos en alguien nuevo y un renovado sentido de la propia identidad. La palabra conflicto implica una falta de acuerdo entre dos o más personas, pero cuando esa falta de acuerdo persiste en el tiempo y afecta a un grupo grande de individuos o hace que varios grupos sociales se enfrenten, podemos hablar de conflicto social.

La tragedia de los comunes se refiere a la situación en la que un bien común es sobreexplotado hasta el agotamiento. Para entenderlo, hay que empezar por definir qué son los comunes: se trata de cualquier recurso al que todas las personas tienen acceso abierto, gratuito y sin restricciones. Así mismo está la competencia en esta parte la competencia social es la capacidad para mantener buenas relaciones con otras personas. Esto implica dominar las habilidades sociales básicas, capacidad para la comunicación efectiva, respeto, asertividad, etc.

Las percepciones erróneas trata del conflicto es la incompatibilidad percibida de acciones o metas. Muchos conflictos contienen un pequeño núcleo de metas en verdad incompatibles; el problema mayor es el de las percepciones erróneas de los motivos y metas del otro. También está la influencia del contacto esta, cuando las tensiones aumentan, el contacto puede generar una pelea. Pero también hemos visto que la proximidad y la interacción acompañante, la anticipación de la interacción y la mera exposición aumentan el agrado lo que demuestra que las actitudes siguen al comportamiento. Si este fenómeno de la psicología social ahora le parece más que evidente, recuerde: eso suele suceder con las cosas después de conocerlas.

La cooperación consiste en el desarrollo de aquellas actuaciones dirigidas a fomentar y apoyar las manifestaciones de solidaridad de la comunidad, impulsar y promover el asociacionismo, potenciar las asociaciones ya existentes. Aunque el contacto en igualdad de estatus puede ser de ayuda, hay ocasiones en que no es suficiente. Otro elemento más es el ganar, las raíces de la rivalidad penetran a gran profundidad. Significa que los acuerdos o soluciones son mutuamente benéficos, mutuamente satisfactorios. Con una solución de ganar todas las partes se sienten bien por la decisión que se tome, y se comprometen con el plan de acción.

La comunicación tiene una gran importancia en los conflictos y en el manejo de los mismos, pues ésta hace parte fundamental de todas las etapas del desacuerdo y de la intervención de terceros ajenos al problema, que participen como mediadores y conciliadores en búsqueda de una solución. La comunicación es importante porque genera interacciones positivas entre las personas, facilita la coordinación y fluidez en las relaciones humanas, aumenta la productividad y eficiencia en las tareas, genera un ambiente de trabajo agradable y una comunicación clara es una herramienta necesaria para entender a los otros y a los problemas que pueden llevar a conflictos.

El conflicto entre los derechos individuales y colectivos: muchos conflictos sociales son una competencia entre los derechos individuales y colectivos. El derecho colectivo no se deduce porque varias personas estén en una misma situación o porque se sumen situaciones parecidas de varios sujetos, sino que es el que recae sobre una comunidad entera a diferencia del derecho individual que recae sobre una persona. Por ejemplo, el derecho de una persona a fumar entra en conflicto con el derecho de otra de vivir en un ambiente libre de humo.

Es muy importante para nosotros como sociedad saber que el comportamiento refleja las actitudes, los deseos y las necesidades de grupos enormes de personas. Son símbolos de la identidad de un grupo y, como tal, responden a variables culturales difíciles de analizar y casi imposibles de predecir. Por eso estudiar estos temas nos damos cuenta que influyen de manera inesperada en nuestra vida diaria. Ya que surgen problemas sociales, en los cuales debemos saber la mejor manera de resolverlos. También se trata de cuestiones que surgen entre vecinos por circunstancias de la convivencia, comprende ciertos conflictos que surgen en el ámbito privado de la vida familiar y que se manifiestan como agresión o violencia contra una de las personas que integran la familia o ese ámbito privado.

REFERENCIA

https://www.lawyerpress.com/news/2015_07/1507_15_005.html

UDS, 2022, antología comportamiento social

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/e2b56fdd39177f1031941a457a3f2d0b.pdf>